

Covid 19 Belum Reda Banda Indonesia Transkonjaya Terus Kerja Lakukan penyemprotan

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Seiring dengan meningkatnya penyebaran covid 19 di Balikpapan, Relawan Bantuan Darurat (Banda) Indonesia yang di dukung PT. Transkonjaya terus bekerja melakukan penyemprotan Disinfektan ke pemukiman warga.

Aksi kepedulian sosial ini didasari semangat Gotong Royong dengan pemerintah kota Balikpapan untuk memutus penyebaran virus covid 19.

Aksi penyemprotan yang di lakukan para relawan Banda yang di dukung mobil spray dari PT. Transkonjaya ini di lakukan atas permintaan Rukun Tetangga (RT) kepada yayasan Banda Indonesia. Ini semua di lakukan secara gratis.

Penyemprotan di lakukan di daerah yang belum ada warga yang terkena dampak covid 19 untuk sterilisasi . Dan juga di daerah zona merah, lokasi yang ada warganya yang terkena covid 19.

” Dalam hal ini para RT yang minta penyemprotan, kami minta terbuka menunjukan rumah warga yang terkena covid dan yang tidak.Supaya kami bisa lebih terkonsentrasi dalam melakukan penyemprotan, Ujar Andreanus Pamudji ,ketua Banda Indonesia.

Untuk melakukan sterilisasi ini relawan Banda yang juga di dukung oleh Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Balikpapan ini, membekali anggotanya dengan alat pelindung diri (APD) lengkap dan mensuplai dengan vitamin untuk kekuatan antibody.

Untuk yang bisa di lewati kendaraan roda empat para relawan melakukan penyemprotan Disinfektan dengan menggunakan mobil spray. Dan untuk di rumah warga yang berada di dalam gang,

relawan menggunakan sprayer gendong.

Kegiatan relawan Banda melakukan penyemprotan ini banyak mendapat simpati dari warga. Seperti yang dilakukan di wilayah Batakan RT 52, kelurahan Manggar, kecamatan Balikpapan Timur. Seluruh rumah warga kebagian penyemprotan gratis ini tanpa terkecuali. Ketua RT 52 Batakan, Lukman menyampaikan apresiasinya yang luar biasa terhadap aksi kemanusiaan ini. " Kami berterimakasih sekali dengan Banda Indonesia dan Transkonjaya atas penyemprotan ini. Di RT kami warga belum ada yang kena covid 19, sehingga penyemprotan ini kami harapkan dapat mensterilisasi kampung kami dari ancaman penyebaran virus covid 19," kata Lukman.

Selain di Batakan penyemprotan juga dilakukan di wilayah Sumber Rejo di salah satu rumah warga berinisial EN , dimana satu keluarga beserta pembantu semua terkena covid 19. Bukan hanya di rumah yang terkena covid 19 yang di semprot namun tetangga kanan kiri dan belakang rumah semuanya mendapat penyemprotan untuk memutus penyebaran covid 19.

Tidak hanya itu saja rumah mantan walikota Balikpapan , Rizal Effendi pun mendapat kunjungan penyemprotan dari Relawan Banda Indonesia untuk sterilisasi antisipasi penyebaran covid 19 di Balikpapan.

Di kediaman Rizal Effendy , para relawan melakukan penyemprotan disinfektan di bagian luar dengan mobil spray dan di dalam rumah menggunakan disinfektan fogging.

" Terimakasih atas penyemprotan dan fogging di rumah saya. Perjuangan memutus penyebaran covid 19 ini masih panjang, sehingga harus saling bahu membahu membantu pemerintah dalam menangani wabah ini, kata Rizal.

Rizal pun berpesan kepada para relawan untuk menjaga kesehatan dan kekompakan tim.